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Vecinos claman por proyecto de 
mejoramiento en Plaza España 
La comunidad apunta a una serie de descuidos que tendría el espacio, por lo que hacen el llamado al municipio. 

Cristian Aguayo Venegas 
conicacasielacones dl 

ecinos de la Plaza 

V España han mani- 
festado su preocu- 

pación por el descuido que 
por mucho tiempo presen- 
ta este espacio público, 
ubicado en el sector de Av. 
Prat, justo frente a la Go- 
bernación Regional. La co- 
munidad pide que se pue- 
da hacer pronto un pro- 
yecto de mejoramiento, 
principalmente por el mal 
estado de sus veredas y 
asientos y laantigiiedad de 
la pileta, entre otros. 

Cabe señalar que, en 
agosto del 2024, se cono- 
ció que el municipio pen- 
quista juntoal Minvu esta- 
ban avanzando en un pro- 
yecto de mejoramiento 
del antiguo espacio, sin 
embargo, según indicaron 
desde la Seremi de Vivien- 

da, aún se está buscando 
financiamiento. 

Moises Ríos, presidente 
de la Unión Comunal de 
Vecinos de Concepción, se- 
ñaló que “he pasado por 
ahíen muchas ocasiones y 
está en pésimas condicio- 
nes, falta hermosear la pi- 
leta, las bancas, hay mu- 
cho por hacer pero lo más 
importante es la falta de 
voluntad política de que- 
rer hacer las mejoras. Con 

  

  

eso tendríamos un hermo- 
so espacio”, subrayó. 

Priscila Hernández, 
presidenta de la población 
Aurora de Chile, indicó 
que “hace años esta plaza 
está sufriendo un descui- 
do muy fuerte, por ejem- 
plo, en temas como el pas- 
to, las soleras que en cual- 
quier momento van a de- 
teriorarse porque hay 
gente que se estaciona 
arriba, eso sumado al te- 
ma dela basura”. 

Una plaza que 
está a metros del 
Gobierno Regio- 
nal debería tener 
más atención e 
inversión”. 

Priscila Hernández, vecina 
y dirigenta Aurora de Chile 

“Encuentro que una 
plaza que está a metros del 
Gobierno Regional debe- 

ría ser más bonita, que 

uno pudiera pasar por ahí 
y descansar bajo los arboli- 
tos, debería tener más 
atención e inversión. Espe- 
remos que la nueva admi- 
nistración pueda enfocar- 
seen este lugar”, añadió. 

José Veloso, presidente 
del comité vecinal Barrio 
Cívico de Concepción, ex- 
presó a su vez que “no me 
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parece que esté en situa- 
ción de descuido, lo que 
está en completo abando- 
no es el proyecto urbano 
que pretendía este espa- 
cio, porque hoy en día no 
es una plaza, es un área 
verde de pasada”. 

“Notiene un centro, no 

tiene área donde se pue- 
dan sentar las personas a 
la sombra. Tiene una fuen- 
te de agua antigua. Es un 
área verde constituida por 
los remanentes de una an- 

tigua plaza de buses, que 
había ahí”, agregó, subra- 
yando que “es claro quese 
hecesita una urgente re- 
modelación y convertir es- 
te espacio en una plaza, 
que tenga un punto cen- 
tral, darle un sentido de 
pertenencia”, sostuvo. 

“Hace años andaba 
dando vuelta un proyecto 
de hacer estacionamientos 
subterráneos y unir el es- 
pacio de la Plaza España 
con el espacio precedente 
al Gobierno Regional para 
formarlo en un solo cua- 
drado, en una sola cuadra 
de plaza donde la avenida 
Prat pase por encima dela 
plaza, así que sería impor- 
tante para recuperar ese 
proyecto”, concluyó. 

Desde la municipalidad, el 

alcalde de Concepción, 
Héctor Muñoz, dijo que 
“efectivamente existe un 
proyecto para remodelar 
Plaza España y darle la 

imagen que este sitio tan 
emblemático se merece”. 

“Sentimos que no está 
lo bien cuidado como de- 

bería. Esperamos refor- 
mular este proyecto rápi- 
damente para que los pró- 
ximos meses tengamos no- 
vedades y podamos tener 
una plaza como la ciudad 
se merece”, cerró. 

A 
EL DELEGADO SE REUNIÓ CON EL PILOTO DE LA AERONAVE, 

a helicóptero que combatía incendios 
El delegado presidencial 
Eduardo Pacheco encabe- 

zó ayer un Cogrid (Comité 
para la Gestión del Riesgo 
de Desastres) preventivo, 

a fin de revisar los avan- 

cesenlos planes deacción 
para enfrentar la tempo- 
rada de altas temperatu- 
ras y prevenir incendios 
forestales en la región. 

En la ocasión, Pacheco 
sostuvo que se está eva- 

Juando la presentación de 
una querella porel ataque 
por disparos que sufrió 
un helicóptero cuando 
combatía un siniestro en 
Los Álamos, hecho que ca- 
lificó de gravísimo. 

“Afortunadamente no 
tuvimos personas lesiona- 
das, pero eso no cambia lo 
gravísimo del hecho, pu- 
do haber tenido conse- 
cuencias mucho más gra- 

ves, entonces le he pedido 
a la Unidad Jurídica que 
presente una querella, se 
está haciendo el análisis 

delos delitos que se están 

configurando”, explicó el 
delegado regional, quien 
visitó al piloto de la aero- 
nave afectada en la pro- 
vincia de Arauco. 

Junto con eso, la auto- 
ridad confirmó el aumen- 
to de patrullajes durante 

defebrero se registró el 
ataquea la aeronaveen 
Los Alamos, afortuna- 
damente sin lesionados. 

esta semana para darle se- 
guridad a la zona y quie- 
nes la visitan.
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